

watson

# Sie haben es geschafft! Das sind die ersten Schweizer, die über den Atlantik gerudert sind

Die Zielankunft der Schweizer Ruderer:

Gepostet von **Atlantic Campaigns**  
24.375 Aufrufe



Luca, Yves und Laurenz kurz vor dem Ziel in Antigua. *bild: swiss mocean*

Knapp 5000 Kilometer ist das Team «Swiss Mocean» über den

Ozean gerudert, nun ist das grosse Ziel für die vier Schweizer Yves, Luca, Marlin und Laurenz erreicht: Sie sind in Antigua in der Karibik angekommen. Am 14. Dezember sind sie auf La Gomera (Kanarische Inseln) losgerudert und haben den Atlantik im Rahmen der «Talisker Whisky Atlantic Challenge» in Weltrekordzeit überquert. Eigentlich.

Weshalb eigentlich? Bisher ist noch niemand so schnell (der Weltrekord bei den Männern lag bei 35 Tagen) über den atlantischen Ozean gerudert, doch in der diesjährigen Challenge waren noch zwei Teams schneller. Eines aus Grossbritannien, das andere aus Antigua. Ein Rekord bleibt Swiss Mocean aber: Sie sind das erste Schweizer Ruderteam, welches über den Atlantik gerudert ist.

## So werden die Schweizer Ruderer empfangen:

Gepostet von **Atla...**  
16.178 Aufrufe



**Atlantic Campaigns**  
vor etwa 6 Monaten

YES BOYS!  
BRING IT HOME FOR SWITZERLAND!  
First sighting of [Swiss Mocean](#) coming into Ant  
LIVE ETA @ 12.15 local, 16.15 UTC 🇨🇲🇨🇲🇨🇲🇨🇲🇨🇲.  
[Mehr anzeigen](#)



274    14    27

## Die Sieger

«The Four Oarsmen» aus Grossbritannien:





## Die Zweiten

Team Antigua:

Gepostet von **Atla...**  
14.268 Aufrufe

### Mehr zu den Ruder-Jungs:

Diese 4 Schweizer wollen in Weltrekordzeit über den Atlantik rudern

Die 4 Schweizer Atlantik-Überquerer kurz vor dem Ziel: «Der Nagelklipser hat uns gerettet»

**HOL DIR DIE APP!**

ANDROID APP ON Google play | Available on the App Store | **watson**

### Abonniere unseren Daily Newsletter

Deine E-Mail

ABONNIEREN